

## Preuve et attestation de développement professionnel

### Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

cadre21



#### Description:

La formation Éduquer à la cybersécurité vise à permettre aux enseignants de mieux comprendre l'importance de la cybersécurité, de s'initier aux moyens de se protéger en ligne, de disposer de pistes pour présenter ces nouvelles réalités aux élèves et ultimement de les intégrer dans la planification et le déroulement de ses activités d'apprentissage. Au niveau Explorateur, les enseignants pourront apprendre les bases de la cybersécurité ainsi que les bonnes pratiques en la matière. Les enseignants sont invités à réfléchir sur les impacts de la cybersécurité sur son enseignement et sur l'engagement des élèves.

:

Badge attribué à : Ana Marin

<https://www.cadre21.org/membres/amarin-cefsk-ca>

Date d'obtention : 2020-10-09 17:29:19

# Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre réflexion sur les enjeux de la cybersécurité dans vos activités quotidiennes et scolaires ?  
Je pense que l'éducation sur la cybersécurité est un incontournable de nos jours.

Au niveau personnel, c'est ma responsabilité de m'éduquer sur le thème pour développer des pratiques responsables et me protéger.

Au niveau scolaire, les conseils doivent assurer l'intégration des mesures liées à la sécurité numérique dans les écoles pour protéger les élèves et le personnel.

2. Comment voyez-vous l'évolution de vos pratiques cybersécuritaires dans le cadre de vos activités personnelles et pédagogiques ?

L'éducation continue est clé.

Au niveau personnel, je dois devenir plus consciente et vigilante de mes pratiques quotidiennes pour éviter de tomber dans les pièges des pirates informatiques.

Au niveau pédagogique, je dois faire une recherche plus méticuleuse pour choisir les ressources en ligne avant de les intégrer dans mes planifications.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer des réflexes et des pratiques en matière de cybersécurité ?

La sécurité des élèves est la priorité à l'école et en salle de classe.

La cybersécurité doit faire partie de cette priorité.

J'espère pouvoir développer des compétences associées à la cybersécurité pour pouvoir transmettre des réflexes et des bonnes pratiques aux élèves.